全国高等学校選拔

オーケストラフェスタ

令和7年1月7日(火)

12月25日(水)~28日(土)、東京都日本青年館にて「第31回全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」が開催されました。この大会では、全国から集まる100校近く、述べ約3800人のオーケストラ部員が日頃の成果を発表し、メッセージカードによってお互いの努力を称え合います。今回も100人以上の大編成での演奏の迫力に圧倒されたり、10人での弦楽アンサンブルの豊かな響きに心が満たされたりと、様々な刺激を得ることができました。演奏技術の高さや経験年数の長さだけでなく、各個人がその曲に対してどのように向き合い、仲間と努力を重ねてきたかを感じることができました。本校オーケストラ部は、ペールギュント組曲を演奏しました。全員の集中力が、ペールが迎えた朝の光のように重なり合い、管打楽器と弦楽器の良さと難しさを存分に味わうことができました。



世界一難しい楽器「オーボエ」。朝の 豊かな旋律を清々 しく奏でました。



躍動感あふれる「ピッコロ」。ペールの冒険を二人で仲良く表現しました。



中学生の皆さん! ぜひ、私たちと一緒に 南高オケで演奏しましょう!待ってまーす♪♪



今年は東京タワーに 演奏会の成功を祈る。